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Il problema dell’energia emerse per la prima volta con le crisi petrolifere del 1973 e 

del 1979. Da allora il modo di guardare all’energia è cambiato. Ripercorreremo 

rapidamente le principali tappe che, a partire da allora, hanno avviato il percorso 

evolutivo verso una maggiore sostenibilità delle fonti energetiche, fino alla 

situazione odierna ed agli obiettivi per i prossimi decenni. In questo contesto mi sarà 

gradito mostrare l’impegno ormai ventennale di Asja Ambiente ed i risultati 

conseguiti. 

Sfogliate le pagine del passato, letto la pagina del presente, cercheremo poi di 

immaginare cosa potrà venire scritto nelle pagine del futuro, intuendo che forse sarà 

la Natura stessa- da noi opportunamente guidata ma rispettata- a porgerci le 

soluzioni più sostenibili per le generazioni che verranno. 


